



Chapitre 3 Et une chute !

Nous enchaînons différents exercices de dressage, tous plus difficiles les uns que les autres, au point que mon cerveau se met rapidement à « fumer ». Nous devons effectuer une demi-volte renversée au trot avant de partir au galop en faisant attention d'être sur le bon pied, et ce avant de repasser au trot et recommencer la même chose à l'autre main, pfff !

— Ce sera le dernier exercice de cette séance, nous indique notre moniteur.

Anton, Béatrice et Garance ne rencontrent aucun problème, comme s'ils le faisaient tous les jours. Gabriel s'élançe mais, au moment de prendre le galop, Apollo accélère simplement son trot. Malgré les conseils de Raphaël et moult essais, c'est toujours le même problème.

— Mais il comprend rien ce fichu poney ! s'écrie le garçon.

— Non Gabriel s'exclame Raphaël, tu n'écoutes pas ce que je te dis depuis tout à l'heure, tu ne places pas correctement tes

aides. Ton poney fait simplement ce qu'il pense devoir faire en fonction de ta demande.

Quand c'est mon tour, ma petite boule au ventre habituelle des passages devant tout le monde me met la pression. La première demi-volte renversée se passe bien, le départ au galop aussi mais, au moment d'attaquer le deuxième départ au galop, j'entends la voix de Raphaël :

— Eh non ! Maëva tu n'es pas sur le bon pied, recommence en mettant le bout du nez de Java à l'intérieur.

En suivant ses conseils, je retente ma chance. Avec joie, je m'aperçois que Java est sur le bon pied. Me voici soulagée ! Être passée dans un cours d'un niveau bien supérieur au mien n'est pas toujours facile, mais je m'accroche.

C'est au tour de Caty, qui exécute son premier puis son deuxième départ au galop sans mal. Hélas, au moment où elle passe devant la porte du manège, une petite tête apparaît. Il n'en faut pas plus à Cabriole pour faire un fabuleux écart et prendre le grand galop, emmenant Caty contre sa volonté. Sa vitesse est vertigineuse, elle réalise un premier tour, un deuxième... et Caty tente toujours de l'arrêter. Malgré les « ohoh » de Raphaël et ses conseils pour la freiner, rien n'y fait. À la fin du troisième tour, Caty est